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COMPTE-RENDU 
RÉUNION 

DATE: 

LIEU: 

PRÉSENCES: 

Pour le point 8 

ABSENCES: 

DISTRIBUTION : 

COMMISSION JEUNESSE DE GATINEAU 

Le 11 mars 2002, 17 h 

Centre communautaire Laurent-Groulx 

Monsieur Joseph De Sylva, président et conseiller 
Monsieur Yvon Boucher, conseiller 
Madame Denise Laferrière, conseillère 
Madame Claude-Anne Godbout-Gauthier 
Madame Sonia Sabourin 
Monsieur Alexandre Gauthier 
Monsieur Charles Thériault 
Monsieur Alexandre Martineau 
Monsieur Marc-André Beauchamp 
Madame Josianne Gosselin-Dubois 
Monsieur lan Michon 
Madame Marie Bernier, coordonnatrice 
Monsieur Jean-Claude Renaud 
Monsieur Guy Nadon 

Monsieur Stéphane Trudei-Tassé 
Monsieur François Simon Tremblay-Poirier 
Monsieur Mathieu Paquette 
Madame Chloé LeQuéré 
Madame Emmanuelle Lavoie 
Monsieur Jean-Gabriel Charlebois 
Monsieur Jean-Rock Picard 
Monsieur Rémi Darveau 

aux membres de la Commission Jeunesse 
Monsieur Luc Bard, directeur, 
Service des loisirs, sports et vie communautaire 

~Aff:? ~tmd~ t4;-2 
Joseph De Sylva, Alexandre Gauthier, 
président coprésident 
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1. Mot de bienvenue 

Monsieur De Sylva souhaite la bienvenue à tous. Il signale la démission de Audrey 
Gourde Bureau. 

2. Adoption de l'ordre du jour du 11 mars 2002 

Ajouter au varia : Skate Saint-Raymond, site adogatineau, journées pédagogiques des 
28-29 mars, Salon jeunesse de Buckingham, Le Régional, Consultation 

Adoption proposé par : Sonia Sabourin 
Appuyé par : Josianne Gosselin-Dubois 
Vote : Unanimité 

3. Adoption du procès-verbal du 4 février 2002 

Adoption proposé par : Alexandre Gauthier 
Appuyé par : lan Michon 
Vote : Unanimité 

4. Élection à la coprésidence 

• Monsieur De Sylva informe les membres, qu'après une rencontre entre 
conseillers et ce avec la participation de Marie Bernier, il a été convenu que les 
conseillers membres auront un rôle d'observateurs et de personnes ressources 
au sein de la CJ. L'objectif visé est de favoriser la prise de parole des membres 
adolescents. 

• Alexandre Gauthier et lan Michon sont les deux candidats à la coprésidence. 
• Alexandre Gauthier est élu coprésident de la CJ et préside les assemblées à 

compter de cette présente réunion. 

5. Comité Élections 

• Un inventaire des écoles et maisons de jeunes a été fait par Marie et Alexandre. 
• Une lettre sera acheminée aux directeurs d'écoles et de maisons de jeunes afin 

de les informer de notre souhait d'aller rencontrer les jeunes de leur organisme , 
afin de les informer sur la possibilité de siéger sur la CJ. 

• La période de mise en candidature des nouveaux membres est du: 8 avril au 8 
mai. 

• Une tournée des écoles et des maisons de jeunes sera faite du 8 au 26 avril. 
Une journée de formation à l'intention de tous les candidats aura lieu le 
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dimanche 26 mai. Cette journée se terminera par une élection entre pairs et ce 
pour les districts où il y aura plus de candidats que de sièges disponibles. 

• Un formulaire de mise en candidature est déjà disponible sur le 
www.adogatineau.com 

• Un bulletin d'information destiné aux jeunes est en cours de production. 
• Les conseillers ont reçu un premier message les invitant à nous transmettre le 

nom des candidats intéressés afin que nous puissions les inviter à poser leur 
candidature. 
Organigramme : préoccupation des conseillers sur la lourdeur de 
l'organigramme avec des comités de secteurs 

• Discussion sur une proposition d'organigramme allégée 

Proposition : Il est proposé que l'organigramme de 68 membres jeunes, organigramme 
établi le 28 janvier dernier, soit simplifié regroupant ainsi 34 membres jeunes à raison 
de 2 jeunes par district travaillant en un seul groupe, soit la Commission Jeunesse. 

Proposé par: lan Michon 
Appuyé par : Claude~Anne Godbout-Gauthier 
Vote : 6 pour, 2 abstentions 

6. Comité Caserne 

• lan Michon nous fait part des difficultés de mener ce projet dans les délais fixés 
soit pour une ouverture en mai prochain. Il sollicite de l'aide. 

• Alexandre Martineau se joindra à l'équipe de lan, Sonia et Valérie. 
• Le comité se réunit les mardis à 16h30 au centre communautaire Saint

Raymond. 
• L'incorporation est toujours prévue pour le mois de mai, mais l'ouverture du 

Bistro est retardée afin de permettre au conseil d'administration de travailler à la 
levée de fond. 

• Une rencontre a eu lieu entre le responsable de l'équipe des loisirs, secteur Hull, 
et Marie afin de voir comment fonctionnera Alter Ados au cours de l'été 2002. 
Le budget de fonctionnement d'alter Ados était fourni par la CJ pour l'année 
2001 et le budget de la CJ n'a pas été renouvelé pour l'année 2002. 

• lan Michon doit prendre rendez~vous avec Monsieur Pierre Philion afin de 
l'informer sur le projet de Bistro et du Centre communautaire Saint-Raymond. 

7. Code de vie 

Marie propose de reporter ce point. Le conseil de ville à adopté un mode de 
fonctionnement pour lequel nous ne savons pas si la CJ est tenue de s'y conformer. 
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8. Relais des jeunes gatinois • doléances 

La CJ a reçu copie conforme d'un document acheminé à Madame Grand-Maître, 
directrice du Module loisirs et culture. Ce document fait mention de répercussions que 
pourraient avoir une nouvelle politique de tarification des camps de jour. Depuis la 
réception de ces doléances, le projet de politique de tarification a été mis sur la glace. 

9. Curling - demande de soutien 

Messieurs Renaud et Nadon nous expliquent leur projet de centre de curling. 
Actuellement, sur le territoire de la nouvelle ville, il y a deux glaces dans le secteur de 
Buckingham. A titre de comparaison, il y a de 100 à 110 glaces à Ottawa. 
Leur objectif est d'inviter des jeunes à se présenter à une réunion d'information qui 
aura lieu le 20 mars prochain à 19h30 à Ottawa. Cette réunion permettra de mettre sur 
pied un conseil d'administration provisoire sur lequel on souhaite qu'il y ait des jeunes. 
La participation des jeunes dans ce sport est essentielle à son développement. 
Alexandre Gauthier, Alexandre Martineau et Marc-André Beauchamp iront à la réunion. 
Alexandre Gauthier se propose pour faire du recrutement auprès des jeunes de son 
école. L'invitation sera aussi lancée sur le site www.adogatineau.com. 

10. Varia 

Skate Park St-Raymond 

• Il reste une semaine de travail à faire, soit le bétumineux, le gazon, etc. 
• Il sera complété pour la semaine du 20 mai. 
• Il est convenu d'écrire une lettre aux résidents afin de les informer de l'ouverture 

prochaine du parc. 
• Il est également convenu de s'assurer que les résidents pourront manifester 

leurs craintes et/ou plaintes à qui de droit. On pourrait par exemple joindre à 
notre lettre une enveloppe affranchie et adressée à la Commission Jeunesse. 

• Sonia Sabourin se charge de contacter Jean-Gabriel et Jean-Rock afin de les 
impliquer dans un comité «bon voisinage». Cette rencontre devrait avoir lieu le 
28 mars prochain pendant les jours de congé. 

Évaluation du site adogatineau 

Les membres recevront avec le prochain avis de convocation, un petit sondage sur 
l'utilisation de l'adogatineau. S.V.P. le compléter pour la prochaine réunion. 

28-29 mars : journées pédagogiques 

Le comité élection se réunira le 29 mars pour finaliser les préparatifs de la tournée. 
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Salon jeunesse de Buckingham 

• Mathieu et Marie ont participé à une rencontre avec les organismes organisant 
le Salon Jeunesse de Buckingham afin de faire connaître la CJ à ses 
organismes et aussi pour connaître ces organismes et leurs rôles auprès des 
ados de ce secteur. 

• Nous sommes invités à animer notre kiosque de la CJ lors du Salon qui a lieu le 
10 mai prochain. Location au coût de 100 $ 

• Sonia souhaite animer ce kiosque. 
• Un appel à tous sera fait 2 semaines avant l'événement. 

Le Régional 

• L'entente négociée avec Le Régional n'a pas été signée. Le Régional remet en 
cause deux points, soit de mettre des «teasers» à la fin des articles et offrir un 
espace rédactionnel à la CJ à compter de l'automne prochain. 

• La Ville met 7500 $ dans ce projet. 
• Il y a des possibilités non exploitées de faire en sorte qu'il y ait davantage 

d'interaction entre ados grâce à ce journal combiné au site adogatineau. 

Consultation 

• Une consultation du type de celle faite à Hull ne sera pas possible à court terme 
puisque la RRSSS fait déjà une enquête auprès des jeunes. Toutefois on 
pourrait déposer un projet en décembre 2002 afin d'avoir le support pour une 
telle enquête durant l'année 2003. 

• Les secteurs Masson~Angers et Aylmer on fait des consultations différentes. 
Elles pourront être utilisées pour faciliter la réflexion des membres. 

• Faire une consultation à la manière de la RRSSS avait coûtée environ 20 000 $ 
pour le secteur de Hull. 

11. 19h30 Fin 

Prochaine réunion CJ le lundi 8 avril 
Levée de l'assemblée à 20h10. 


